

## **Proposición de valor**

El problema que tratamos de resolver para aquellas personas que tengan necesidad de utilizar gafas, tanto en la vida cotidiana como en el trabajo, es que no se les empañen por el uso de la mascarilla. Existen muchos trabajos en los que la precisión visual tiene un papel relevante y la actual situación complica el desarrollo de dichos trabajos. Gracias a la goma de silicona adhesiva que hemos diseñado será posible llevar a cabo estos trabajos sin problema alguno.

Lo que nos diferencia respecto a los demás es que nuestro producto no está disponible en el mercado y por lo tanto es innovador y novedoso.

Además de eso, el precio del producto lo hace asequible a todos los ciudadanos.

Otro factor destacable de nuestro producto es su gran calidad. El material que utilizamos será totalmente cómodo y seguro para nuestros clientes, ya que tanto las medidas de la silicona, como la calidad del material estarán de acuerdo con las normas de calidad que requiere nuestro producto. Así mismo se acompañará de un folleto explicativo para su correcta colocación.

Este producto reduciría el riesgo que supone tener una mala visión, y solucionaría muchos problemas.

En cuanto al diseño, nos concentramos en que sea un producto ergonómico, no tanto en su diseño exterior, ya que no será prácticamente apreciable visualmente y para nosotros la seguridad es prioritaria.

No obstante, se fabricará el producto de diferentes formatos y colores para que conjunten mejor con la gafa de cada uno.

Por lo tanto, se podría decir que nuestro valor será tanto cuantitativo como cualitativo.

La goma será moldeable, de tal forma de que cada uno se la pueda adaptar a su gusto.

Tendremos un local en Irun, dado que los costes del local serán mayores en el centro de San Sebastián y para la producción de dicho producto no es necesario tener un local céntrico. En el local tendremos el espacio suficiente para fabricar las gomas con una máquina y luego las distribuiremos en diferentes ópticas. Tenemos pensado contactar con General Óptica ya que está en una zona céntrica y creemos que podríamos obtener muchos beneficios.

Los consumidores podrían adquirir el producto tanto en tiendas físicas como por una página web.